

AL CENTRO DE ENTRENAMIENTO DE CICLISMO DE RUTA

Programa GORE Promesas Ñuble entrega indumentaria deportiva

Con un monto de 3 millones de pesos, se aportaron rodillos, ciclocomputadores y bandas cardíacas. Permitirá que deportistas puedan entrenar sin interrupciones durante la época de invierno.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El Instituto Nacional de Deportes y el Gobierno Regional de Ñuble, a través del Programa GORE Promesas Ñuble, hicieron entrega de implementos deportivos al centro de entrenamiento de ciclismo de ruta de dicho programa.

Con un monto de 3 millones de pesos, se realizó la entrega de rodillos, ciclocomputadores, bandas cardíacas, entre otros, que permitirán a los deportistas entrenar de manera profesional y prepararse de cara a las competencias que restan del año 2025.

El director del IND, Leonardo Baño, comentó que, en conjunto con el Gobierno Regional de Ñuble, se está tratando de entregar lo mejor para el desarrollo deportivo de la región: "Son instrumentos de última tecnología, que responden a lo que los deportistas de alto rendimiento necesitan. Esperamos que este semillero lidere en las competencias de los Juegos de La Araucanía y estamos esperanzados de que, gracias a este apoyo y al trabajo que realizan los deportistas y su entrenador se logren importantes resultados".

Por su parte, el entrenador Juan Fierro comentó que, gracias a la implementación entregada, los deportistas podrán realizar trabajos de entrenamiento específicos: "Nosotros conocemos las rutas que nos tocarán



Los instrumentos deportivos entregados permitirán que los deportistas puedan entrenar sin interrupciones.

en los Juegos de La Araucanía y, gracias a estos implementos, podemos acondicionar a los deportistas a las rutas que nos tocarán en las futuras competencias. Además, estos instrumentos entregados son de alta tecnología, por lo cual será una gran ayuda."

Cabe indicar que los instrumentos deportivos entregados permitirán que los deportistas puedan entrenar sin interrupciones durante la época de invierno, favoreciendo un trabajo continuo y reduciendo el riesgo de accidentes por las malas condiciones climáticas que enfrenta la región.

Es importante destacar que el programa GORE Promesas Ñuble beneficia a un total de 23 centros de entrenamiento, con 18 disciplinas, donde deportistas de alto rendimiento reciben apoyo integral, contando con entrenadores, nutricionistas, psicólogos deportivos y kinesiólogos.